



令和4年10月25日
令和4年度学校だより NO.34①
加古川市立平荘小学校

ふれあい音楽会

10月22日(土)のふれあい音楽会では、ご多用の中、多数ご参観いただきまして、どうもありがとうございました。

今年度も、コロナ禍ではございましたが、体育館へは昨年度よりも多くの方に入場し鑑賞していただくことができました。鑑賞時のマナーにもご理解ご協力をいただきまして、どうもありがとうございました。

子どもたちは、10月19日(水)の校内音楽会の時よりもさらにレベルアップして、素晴らしい演奏を保護者の皆様お届けすることができました。大変気合いが入っていました。



素晴らしい6年生です！

10月22日(土)の朝、6年生の子どもたちは、ふれあい音楽会に向けて、外回りの掃き掃除を進んでしてくれました。校舎の玄関前にあるクスノキ付近の掃き掃除を頑張りました。体育館の入退場の通路の掃き掃除もしてくれました。自ら「そこは、僕たちがします。」と、気持ちよく声をかけ、率先して行動してくれました。素晴らしい6年生です。おかげで、音楽会を気持ちよく進められました。

もちろん、ふれあい音楽会前日も、6年生は大活躍です。音楽会が大成功するように、みんなが気持ちよく音楽会に臨めるようにと、力を発揮してくれました。



6年生のみなさん、ありがとう。

『はるかのひまわり』もお出迎え！

音楽会当日に『はるかのひまわり』の花が元気に咲いて、来校者を迎えられるように、用務員さんが種をまく時期を調整して育てました。



春には、全校生で種を植えた『はるかのひまわり』です。その後も、学校敷地内で長く『はるかのひまわり』が咲き続くよう時期をずらしながら種まきを行いました。この『はるかのひまわり』は、今年度3回目に植えたものです。



子どもたちが頑張った『ふれあい音楽会』です



お家の方々に鑑賞していただき、子どもたちも大満足です。とてもいい演奏ができました。

